

# Modaes

Empresa

## La chilena Tricot recauda 140 millones de dólares en su debut en la Bolsa de Santiago

La compañía de moda femenina comenzó a operar en el mercado bursátil esta mañana con 120,4 millones de acciones, el equivalente al 28% de su propiedad.

Modaes  
11 ago 2017 - 00:00

La chilena Tricot recauda 140 millones de dólares en su debut en la Bolsa de Santiago

**Tricot** debuta en la bolsa chilena. La compañía de moda femenina ha comenzado a operar en el parqué a 760 pesos chilenos (1,1 dólar) por título, por un total de 120,4 millones de acciones, lo que equivale al 28% de la propiedad del grupo.

La salida a bolsa fue catalogada por la propia empresa como “un éxito” ya que el valor de la misma se ha incrementado un 7%, hasta 815 pesos (1,2 dólares) por acción. **Tricot** ha logrado recaudar 140 millones de dólares en su primera jornada, según *Diario Financiero*.

El parqué chileno ya cuenta con siete empresas de retail, entre las que se encuentran **Falabella**, **Cencosud**, **Parque Arauco** y **Ripley**. **Tricot** había tratado de salir a bolsa en 2014 pero la inestabilidad de la economía chilena en aquel entonces hizo que diera marcha atrás.

La compañía de moda femenina planea invertir cincuenta millones de dólares en nuevas aperturas y en los próximos tres años, quiere poner en marcha una treintena de establecimientos en su mercado local.

**Tricot**, fundada en 1952, opera en una red comercial de más de setenta tiendas en Chile y cuenta con ventas anuales de veinte millones de prendas. A corto plazo, la compañía no descarta comenzar su internacionalización por Perú y Colombia.